

Bus Urbano y Ludoteca Infantil serán gratuitos en la 17ª Feria de Ejea

La Feria de Ejea ha intentado siempre ofrecer unos buenos servicios para que la estancia de los visitantes y expositores sea lo más agradable posible y se facilite la accesibilidad a la exposición y al programa de actividades. En esta edición de 2023 se ofrecerán de nuevo diversos servicios gratuitos para el público. El horario de la feria, desde el día 3 al 5, es de 10 a 20,320 horas, ininterrumpidamente.

Bus Urbano gratuito

Durante el sábado 4 y el domingo 5, el Bus Urbano de Ejea va a tener salida y llegada en el Recinto Ferial. El horario será de 10 a 14 horas y de 17 a 20 horas. El recorrido y las paradas del bus será el mismo que en su actividad convencional. La novedad es que para la 17ª Feria de Ejea este servicio será gratuito para las personas que deseen hacer uso de él. Desde la organización de la feria se recomienda utilizar el Bus Urbano y el acceso a pie, para evitar un uso excesivo del automóvil.

Ludoteca Infantil

Dentro del Pabellón Ferial habrá un espacio dedicado a Ludoteca Infantil. Estará coordinado por una empresa especialista en este tipo de actividad y por monitores titulados para ello. La ludoteca estará abierta sábado 4 y domingo 5, en horario de 11 a 13 horas y de 16 a 20 horas. La ludoteca permite a las familias que lo deseen dejar perfectamente atendidos y entretenidos a los niños y niñas mientras las personas mayores pueden disfrutar de la exposición ferial. Este servicio de ludoteca también es gratuito.

Atención sanitaria

La Feria de Ejea contará durante todo el horario de apertura al público con un servicio preventivo de atención a la salud, que será prestado por Cruz Roja Ejea.

Zonas de aparcamiento

Aunque la recomendación es ir andando o en bus a la feria, existen diferentes zonas habilitadas para el aparcamiento de vehículos. Los expositores tendrán una parte del aparcamiento reservada, ubicada enfrente del Recinto Ferial, que estará controlada por personal de la feria y a la que solo podrán acceder con su tarjeta identificativa. La otra parte de este aparcamiento, junto a las zonas habilitadas en la calle Manuel Lorenzo Pardo y los nuevos aparcamientos del Cementerio Municipal, están dirigidas al público asistente a la feria.

Bar

La Feria de Ejea cuenta con servicio de bar y cafetería, en el que también se puede consumir bocadillos, platos combinados y tapas. Se encuentra en una de las esquinas del pabellón ferial, a la derecha de la zona de entrada/salida.

Seguridad y vigilancia

La feria cuenta con un servicio privado de vigilancia, tanto para el momento de apertura al público como cuando la feria está cerrada. Además, Policía Local y Guardia Civil estarán presentes de manera periódica en el Recinto Ferial, velando por la seguridad de público y expositores y por el buen discurrir del tráfico rodado.

Nueva entrada con tornos

Una de las novedades de esta 17ª Feria de Ejea es la segmentación de la zona de entrada y salida al pabellón ferial. La entrada se encuentra junto a las taquillas y en ella se ha instalado un sistema de tornos. La salida se hace por otra zona, que da también a la fachada del pabellón. El objetivo es evitar el cruce de personas y conseguir un flujo más fluido del público. Ambas zonas, entrada y salida, estarán señalizadas.

La entrada general a la feria tiene un precio 3 euros y con ella se tiene derecho a acceder al Recinto Ferial y al Museo Aquagraria. Pero hay diversas reducciones de este precio. Será de 2 euros para familias numerosas, niños de 6 a 12 años y personas con discapacidad (acreditando su condición de beneficiarios mediante los títulos oficiales expedidos por la administración competente). Y la entrada será gratuita para niños menores de 6 años y personas desempleadas que así lo acrediten. El pago de las entradas se podrá realizar en efectivo o con tarjeta de crédito.